

## Kirche in der Kita St. Marien-

Viermal im Jahr kommt die Kirchengemeinde St. Peter und Paul am Dienstagmorgen in die Kita und feiert dort mit den Chorkindern gemeinsam den Wortgottesdienstteil. 40 Kinder singen mit Begeisterung „Bist du groß oder bist du klein“ und werden von der Gemeinde inzwischen tatkräftig mit unterstützt. Biblische Erzählfiguren verdeutlichen den Kindern und Gemeindemitgliedern das Evangelium, wie die Erzählung von dem verlorenen Schaf, was ein besonderes Schaf war, das wegief, vielleicht auch ein wenig roch und doch für den Hirten ein sehr besonders Schaf war. Andersherum besuchen die Kinder die Gemeinde einmal im Monat in der Kirche und singen zum Beginn des Gottesdienstes einige Lieder.

Wir feiern gemeinsam, vielleicht auf neuen Wegen. So vielfältig wie die Gottesdienste sind, ist auch die Vorbereitung. Gemeindemitglieder, Kita- Mitarbeiterinnen und der Pfarrer bereiten gemeinsam vor und herauskommt ein Gottesdienst, der Herzen berührt, zum Lachen einlädt und viel von Gott erfahren lässt.

... und zum Schluss gibt es selbstgebackenen Kuchen von den Kindern und ein Getränk für die Gemeinde.

*Claudia Rohlauf*

